

Avanza satisfactoriamente la instalación de cámaras de seguridad en Popayán

Con el fin de prevenir y combatir el delito en el municipio de Popayán, avanza el proceso de instalación de 42 cámaras inteligentes de seguridad en diferentes sitios estratégicos, en su fase 1.

“Vamos a modernizar en tecnología y hacer de Popayán una ciudad mucho más segura”, fue el mensaje del Alcalde Juan Carlos López, mientras acompañaba, junto a la Secretaria de Gobierno, Elvia Rocío Cuenca y la Policía Metropolitana, la instalación de la cámara de seguridad en el parque del Barrio Alfonso López.

Así como se hizo en Alfonso López, la ciudadanía empieza a observar la ubicación de cámaras de seguridad en el Puente del Humilladero, María Oriente, Los Sauces, Antonio Nariño, El Terminal de Transportes, Barrio Bolívar, Tulcán, Belén, Galería Calle 13, Cárcel de Mujeres, Parque Yambitará, el Retiro Bajo, María Occidente, Lomas de Granada, Tomás Cipriano, Centro Histórico, 31 de Marzo, La Esmeralda, Santiago de Cali, entre otros.

La comunidad asentada en los barrios, así como los líderes que los representan, se encuentran agradecidos por esta gestión que permite dar un parte de tranquilidad en estos sitios, donde se denuncia alta incidencia de robos, atracos y demás delitos que se presentan.

Alcalde ratifica su compromiso con la reactivación económica de la ciudad

A través de espacios de diálogo y foros virtuales, el alcalde Juan Carlos López Castrillón, se reunió con representantes del sector de la economía de la ciudad, para continuar afianzando e integrando estrategias que permitan que la capital caucana, avance en sus procesos de reactivación económica.

En el foro sectorial virtual "Construimos Reactivación desde Cauca" de Camacol, el mandatario participó para socializar las estrategias que la Administración Municipal ha diseñado con el sector público y privado, para progresar en la ejecución de obras públicas, en especial de la construcción de la vivienda, como factor que genera 40% de empleos directos.

Adicionalmente, expresó los retos que la Alcaldía enfrenta para contrarrestar los efectos negativos derivados de la coyuntura actual por la emergencia sanitaria: 1. La generación de fuentes de empleo. 2. La aplicación de las vacunas, y 3. La instalación en una primera fase de cámaras inteligentes para fortalecer la seguridad. Además, dio a conocer la iniciativa que pretende generar 1500 oportunidades de emprendimientos más en este 2021, a través del programa “1000 mujeres y personas con discapacidad trabajando desde su casa”, un programa que aspira a consolidar un total de 5000 proyectos adicionales, para mujeres, jóvenes y personas con discapacidad.

En ese sentido, junto a Fenalco y la Cámara de Comercio del Cauca, el Alcalde enfatizó en que la reactivación económica es un compromiso permanente de la Administración Municipal y del Plan



Creo en
POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

de Desarrollo, teniendo en cuenta que aproximadamente 20 mil empleos se perdieron en el 2.020, y el elevado crecimiento de la pobreza en los sectores sociales más vulnerables.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán